
IL NUMERO CHIUSO POTREBBE SPARIRE, FORSE

Il numero chiuso per l'ingresso alla facoltà di Medicina potrebbe sparire. A confermarlo il
Ministro Fioramonti in un'intervista rilasciata al Corriere della Sera. La possibilità di arrivare
all'obiettivo di abolire il numero chiuso a Medicina, se mai ci si arriverà, sarà solo secondo il
ministro tramite un processo graduale che inizialmente vedrà un sostanziale aumento di posti e
solo in un successivo momento la cancellazione del numero chiuso. D'altronde, prima di ciò
sarà necessario aumentare anche il numero di borse di specializzazione: in caso contrario,
infatti, si rischia di avere sempre più medici che per specializzarsi sono costretti a trasferirsi
all'estero. Ecco perché, come sottolineato da Fioramonti, prima di abolire il numero chiuso
servono fondi per l'Università. (F: A. Cosenza, Money 16-09-19)
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